

Privacy policy

Datenschutzerklärung

We respect your privacy and are committed to protecting it through our compliance with this privacy policy (“Policy”). This Policy describes the types of information we may collect from you or that you may provide (“Personal Information”) in the mobile application (“Mobile Application” or “Service”) and any of its related products and services (collectively, “Services”), and our practices for collecting, using, maintaining, protecting, and disclosing that Personal Information. It also describes the choices available to you regarding our use of your Personal Information and how you can access and update it.

Wir respektieren Ihre Privatsphäre und verpflichten uns, sie durch unsere Einhaltung dieser Datenschutzrichtlinie („Richtlinie“) zu schützen. Diese Richtlinie beschreibt die Arten von Informationen, die wir möglicherweise von Ihnen erfassen oder die Sie möglicherweise („personenbezogene Daten“) in der mobilen Anwendung („mobile Anwendung“ oder „Dienst“) und allen damit verbundenen Produkten und Diensten (zusammen „Dienste“) und unsere Praktiken zum Sammeln, Verwenden, Pflegen, Schützen und Offenlegen dieser personenbezogenen Daten. Es beschreibt auch die Wahlmöglichkeiten, die Ihnen in Bezug auf unsere Verwendung Ihrer personenbezogenen Daten zur Verfügung stehen, und wie Sie darauf zugreifen und sie aktualisieren können.

This Policy is a legally binding agreement between you (“User”, “you” or “your”) and this Mobile Application developer (“Operator”, “we”, “us” or “our”). If you are entering into this agreement on behalf of a business or other legal entity, you represent that you have the authority to bind such entity to this agreement, in which case the terms “User”, “you” or “your” shall refer to such entity. If you do not have such authority, or if you do not agree with the terms of this agreement, you must not accept this agreement and may not access and use the Mobile Application and Services. By accessing and using the Mobile Application and Services, you acknowledge that you have read, understood, and agree to be bound by the terms of this Policy. This Policy does not apply to the practices of companies that we do not own or control, or to individuals that we do not employ or manage. This privacy policy was created with the help of the [privacy policy generator](#).

Diese Richtlinie ist eine rechtsverbindliche Vereinbarung zwischen Ihnen („Benutzer“, „Sie“ oder „Ihr“) und diesem Entwickler mobiler Anwendungen („Betreiber“, „wir“, „uns“ oder „unser“). Wenn Sie diese Vereinbarung im Namen eines Unternehmens oder einer anderen juristischen Person eingehen, erklären Sie, dass Sie befugt sind, diese juristische Person an diese Vereinbarung zu binden, wobei sich in diesem Fall die Begriffe „Benutzer“, „Sie“ oder „Ihr“ beziehen zu einer solchen Einheit. Wenn Sie nicht über eine solche Befugnis verfügen oder mit den Bedingungen dieser Vereinbarung nicht einverstanden sind, dürfen Sie diese Vereinbarung nicht akzeptieren und dürfen nicht auf die mobile Anwendung und die Dienste zugreifen und diese nutzen. Durch den Zugriff auf und die Nutzung der mobilen Anwendung und Dienste bestätigen Sie, dass Sie die Bedingungen dieser Richtlinie gelesen und verstanden haben und damit einverstanden sind, an sie gebunden zu sein. Diese Richtlinie gilt nicht für die Praktiken von Unternehmen, die wir nicht besitzen oder kontrollieren, oder für Personen, die wir nicht beschäftigen oder verwalten. Diese Datenschutzerklärung wurde mit Hilfe des [Datenschutzerklärungs-Generators](#) erstellt.

Collection of information

Sammlung von Informationen

Our top priority is customer data security and, as such, we exercise the no logs policy. We may process only minimal user data, only as much as it is absolutely necessary to maintain the Mobile Application and Services. Information collected automatically is used only to identify potential cases of abuse and establish statistical information regarding the usage of the Mobile Application and Services. This statistical information is not otherwise aggregated in such a way that would identify any particular user of the system.

Unsere oberste Priorität ist die Sicherheit der Kundendaten, und daher wenden wir die No-Logs- Richtlinie an. Wir dürfen nur minimale Benutzerdaten verarbeiten, nur so viel, wie es unbedingt erforderlich ist, um die mobile Anwendung und die Dienste aufrechtzuerhalten. Automatisch gesammelte Informationen werden nur verwendet, um potenzielle Fälle von Missbrauch zu identifizieren und statistische Informationen über die Nutzung der mobilen Anwendung und Dienste zu erstellen. Diese statistischen Informationen werden nicht anderweitig so aggregiert, dass sie einen bestimmten Benutzer des Systems identifizieren würden.

Privacy of children

Datenschutz von Kindern

We do not knowingly collect any Personal Information from children under the age of 13. If you are under the age of 13, please do not submit any Personal Information through the Mobile Application and Services. If you have reason to believe that a child under the age of 13 has provided Personal Information to us through the Mobile Application and Services, please contact us to request that we delete that child's Personal Information from our Services.

Wir erfassen wissentlich keine personenbezogenen Daten von Kindern unter 13 Jahren. Wenn Sie unter 13 Jahre alt sind, übermitteln Sie bitte keine personenbezogenen Daten über die mobile Anwendung und die Dienste. Wenn Sie Grund zu der Annahme haben, dass ein Kind unter 13 Jahren uns personenbezogene Daten über die mobile Anwendung und die Dienste bereitgestellt hat, wenden Sie sich bitte an uns, um zu verlangen, dass wir die personenbezogenen Daten dieses Kindes aus unseren Diensten löschen.

We encourage parents and legal guardians to monitor their children's Internet usage and to help enforce this Policy by instructing their children never to provide Personal Information through the Mobile Application and Services without their permission. We also ask that all parents and legal guardians overseeing the care of children take the necessary precautions to ensure that their children are instructed to never give out Personal Information when online without their permission.

Wir ermutigen Eltern und Erziehungsberechtigte, die Internetnutzung ihrer Kinder zu überwachen und zur Durchsetzung dieser Richtlinie beizutragen, indem sie ihre Kinder anweisen, niemals personenbezogene Daten über die mobile Anwendung und die Dienste ohne ihre Erlaubnis bereitzustellen. Wir bitten auch darum, dass alle Eltern und Erziehungsberechtigten, die die Betreuung von Kindern beaufsichtigen, die notwendigen Vorkehrungen treffen, um sicherzustellen, dass ihre Kinder angewiesen werden, niemals ohne ihre Erlaubnis personenbezogene Daten preiszugeben, wenn sie online sind.

Use and processing of collected information

Nutzung und Verarbeitung der gesammelten Informationen

We act as a data controller and a data processor when handling Personal Information, unless we have entered into a data processing agreement with you in which case you would be the data controller and we would be the data processor.

Wir agieren beim Umgang mit personenbezogenen Daten als Datenverantwortlicher und Datenverarbeiter, es sei denn, wir haben mit Ihnen eine Datenverarbeitungsvereinbarung abgeschlossen. In diesem Fall wären Sie der Datenverantwortliche und wir der Datenverarbeiter.

Our role may also differ depending on the specific situation involving Personal Information. We act in the capacity of a data controller when we ask you to submit your Personal Information that is necessary to ensure your access and use of the Mobile Application and Services. In such instances, we are a data controller because we determine the purposes and means of the processing of Personal Information.

Unsere Rolle kann auch je nach der spezifischen Situation im Zusammenhang mit personenbezogenen Daten unterschiedlich sein. Wir handeln in der Eigenschaft eines Datenverantwortlichen, wenn wir Sie auffordern, Ihre personenbezogenen Daten anzugeben, die erforderlich sind, um Ihren Zugriff und Ihre Nutzung der mobilen Anwendung und Dienste sicherzustellen. In solchen Fällen sind wir ein Datenverantwortlicher, weil wir die Zwecke und Mittel der Verarbeitung personenbezogener Daten bestimmen.

We act in the capacity of a data processor in situations when you submit Personal Information through the Mobile Application and Services. We do not own, control, or make decisions about the submitted Personal Information, and such Personal Information is processed only in accordance with your instructions. In such instances, the User providing Personal Information acts as a data controller.

Wir handeln als Datenverarbeiter in Situationen, in denen Sie personenbezogene Daten über die mobile Anwendung und die Dienste übermitteln. Wir besitzen, kontrollieren oder treffen keine Entscheidungen über die übermittelten personenbezogenen Daten, und solche personenbezogenen Daten werden nur gemäß Ihren Anweisungen verarbeitet. In solchen Fällen fungiert der Benutzer, der personenbezogene Daten bereitstellt, als Datenverantwortlicher.

In order to make the Mobile Application and Services available to you, or to meet a legal obligation, we may need to collect and use certain Personal Information. If you do not provide the information that we request, we may not be able to provide you with the requested products or services. Any of the information we collect from you may be used for the following purposes:

Um Ihnen die mobile Anwendung und die Dienste zur Verfügung zu stellen oder um einer gesetzlichen Verpflichtung nachzukommen, müssen wir möglicherweise bestimmte personenbezogene Daten erfassen und verwenden. Wenn Sie die von uns angeforderten Informationen nicht bereitstellen, sind wir möglicherweise nicht in der Lage, Ihnen die angeforderten Produkte oder Dienstleistungen bereitzustellen. Alle Informationen, die wir von Ihnen sammeln, können für die folgenden Zwecke verwendet werden:

- Send product and service updates
- Run and operate the Mobile Application and Services
- *Senden Sie Produkt- und Service-Updates*
- *Ausführen und Betreiben der mobilen Anwendung und Dienste*

Processing your Personal Information depends on how you interact with the Mobile Application and Services, where you are located in the world and if one of the following applies: (i) you have given your consent for one or more specific purposes; (ii) provision of information is necessary for the performance of an agreement with you and/or for any pre-contractual obligations thereof; (iii) processing is necessary for compliance with a legal obligation to which you are subject; (iv) processing is related to a task that is carried out in the public interest or in the exercise of official authority vested in us; (v) processing is necessary for the purposes of the legitimate interests pursued by us or by a third party.

Die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten hängt davon ab, wie Sie mit der mobilen Anwendung und den Diensten interagieren, wo Sie sich auf der Welt befinden und ob einer der folgenden Punkte zutrifft: (i) Sie haben Ihre Zustimmung zu einem oder mehreren bestimmten Zwecken gegeben; (ii) die Bereitstellung von Informationen für die Erfüllung einer Vereinbarung mit Ihnen und/oder für vorvertragliche Verpflichtungen daraus erforderlich ist; (iii) die Verarbeitung zur Erfüllung einer rechtlichen Verpflichtung, der Sie unterliegen, erforderlich ist; (iv) die Verarbeitung steht im Zusammenhang mit einer Aufgabe, die im öffentlichen Interesse liegt oder in Ausübung öffentlicher Gewalt erfolgt, die uns übertragen wurde; (v) die Verarbeitung zur Wahrung der berechtigten Interessen von uns oder einem Dritten erforderlich ist.

Note that under some legislations we may be allowed to process information until you object to such processing by opting out, without having to rely on consent or any other of the legal bases. In any case, we will be happy to clarify the specific legal basis that applies to the processing, and in particular whether the provision of Personal Information is a statutory or contractual requirement, or a requirement necessary to enter into a contract.

Beachten Sie, dass wir nach einigen Gesetzen Informationen verarbeiten dürfen, bis Sie einer solchen Verarbeitung widersprechen, indem Sie sich abmelden, ohne sich auf eine Einwilligung oder eine andere Rechtsgrundlage berufen zu müssen. In jedem Fall klären wir gerne die spezifische Rechtsgrundlage, die für die Verarbeitung gilt, und insbesondere, ob die Bereitstellung personenbezogener Daten gesetzlich oder vertraglich vorgeschrieben oder für einen Vertragsabschluss erforderlich ist.

Disclosure of information

Offenlegung von Informationen

To maintain the highest level of privacy and to protect your Personal Information to the full extent, we do not share your Personal Information with anyone and for any reason.

Um das höchste Datenschutzniveau zu wahren und Ihre personenbezogenen Daten in vollem Umfang zu schützen, geben wir Ihre personenbezogenen Daten an niemanden und aus keinem Grund weiter.

Retention of information

Aufbewahrung von Informationen

We will retain and use your Personal Information for the period necessary to comply with our legal obligations, to enforce our agreements, resolve disputes, and unless a longer retention period is required or permitted by law.

Wir speichern und verwenden Ihre personenbezogenen Daten für den Zeitraum, der erforderlich ist, um unseren gesetzlichen Verpflichtungen nachzukommen, unsere Vereinbarungen durchzusetzen, Streitigkeiten beizulegen und es sei denn, eine längere Aufbewahrungsfrist ist gesetzlich vorgeschrieben oder zulässig.

We may use any aggregated data derived from or incorporating your Personal Information after you update or delete it, but not in a manner that would identify you personally. Once the retention period expires, Personal Information shall be deleted. Therefore, the right to access, the right to erasure, the right to rectification, and the right to data portability cannot be enforced after the expiration of the retention period.

Wir können alle aggregierten Daten verwenden, die aus Ihren personenbezogenen Daten abgeleitet wurden oder diese enthalten, nachdem Sie sie aktualisiert oder gelöscht haben, jedoch nicht in einer Weise, die Sie persönlich identifizieren würde. Nach Ablauf der Aufbewahrungsfrist werden personenbezogene Daten gelöscht. Daher können das Recht auf Auskunft, das Recht auf Löschung, das Recht auf Berichtigung und das Recht auf Datenübertragbarkeit nach Ablauf der Aufbewahrungsfrist nicht durchgesetzt werden.

Links to other resources

Links zu anderen Ressourcen

The Mobile Application and Services contain links to other resources that are not owned or controlled by us. Please be aware that we are not responsible for the privacy practices of such other resources or third parties. We encourage you to be aware when you leave the Mobile Application and Services and to read the privacy statements of each and every resource that may collect Personal Information.

Die mobile Anwendung und die Dienste enthalten Links zu anderen Ressourcen, die nicht unser Eigentum sind oder von uns kontrolliert werden. Bitte beachten Sie, dass wir nicht für die Datenschutzpraktiken solcher anderer Ressourcen oder Dritter verantwortlich sind. Wir empfehlen Ihnen, sich bewusst zu sein, wenn Sie die mobile Anwendung und die Dienste verlassen, und die Datenschutzerklärungen aller Ressourcen zu lesen, die möglicherweise personenbezogene Daten erfassen.

Information security

Informationssicherheit

We secure information you provide on computer servers in a controlled, secure environment, protected from unauthorized access, use, or disclosure. We maintain reasonable administrative, technical, and physical safeguards in an effort to protect against unauthorized access, use, modification, and disclosure of Personal Information in our control and custody. However, no data transmission over the Internet or wireless network can be guaranteed.

Wir sichern von Ihnen bereitgestellte Informationen auf Computerservern in einer kontrollierten, sicheren Umgebung, die vor unbefugtem Zugriff, Verwendung oder Offenlegung geschützt ist. Wir unterhalten angemessene administrative, technische und physische Sicherheitsvorkehrungen, um uns vor unbefugtem Zugriff, Verwendung, Änderung und Offenlegung von personenbezogenen Daten in unserer Kontrolle und Verwahrung zu schützen. Es kann jedoch keine Datenübertragung über das Internet oder drahtlose Netzwerke garantiert werden.

Therefore, while we strive to protect your Personal Information, you acknowledge that (i) there are security and privacy limitations of the Internet which are beyond our control; (ii) the security, integrity, and privacy of any and all information and data exchanged between you and the Mobile Application and Services cannot be guaranteed; and (iii) any such information and data may be viewed or tampered with in transit by a third party, despite best efforts.

Obwohl wir uns bemühen, Ihre personenbezogenen Daten zu schützen, erkennen Sie daher an, dass (i) es Sicherheits- und Datenschutzbeschränkungen des Internets gibt, die außerhalb unserer Kontrolle liegen; (ii) die Sicherheit, Integrität und Vertraulichkeit aller Informationen und Daten, die zwischen Ihnen und der mobilen Anwendung und den Diensten ausgetauscht werden, nicht garantiert werden können; und (iii) solche Informationen und Daten können trotz größter Bemühungen während der Übertragung von Dritten eingesehen oder manipuliert werden.

Data breach

Datenschutzverletzung

In the event we become aware that the security of the Mobile Application and Services has been compromised or Users' Personal Information has been disclosed to unrelated third parties as a result of external activity, including, but not limited to, security attacks or fraud, we reserve the right to take reasonably appropriate measures, including, but not limited to, investigation and reporting, as well as notification to and cooperation with law enforcement authorities. In the event of a data breach, we will make reasonable efforts to notify affected individuals if we believe that there is a reasonable risk of harm to the User as a result of the breach or if notice is otherwise required by law. When we do, we will post a notice in the Mobile Application.

Für den Fall, dass uns bekannt wird, dass die Sicherheit der mobilen Anwendung und Dienste kompromittiert wurde oder die personenbezogenen Daten von Benutzern als Folge externer Aktivitäten, einschließlich, aber nicht beschränkt auf Sicherheitsangriffe oder Betrug, behalten wir uns das Recht vor, angemessene angemessene Maßnahmen zu ergreifen, einschließlich, aber nicht beschränkt auf, Ermittlungen und Meldungen sowie Benachrichtigungen an und Zusammenarbeit mit den Strafverfolgungsbehörden. Im Falle einer Datenschutzverletzung werden wir angemessene Anstrengungen unternehmen, um betroffene Personen zu benachrichtigen, wenn wir der Ansicht sind, dass dem Benutzer infolge der Verletzung ein angemessenes Schadensrisiko droht, oder wenn eine Benachrichtigung anderweitig gesetzlich vorgeschrieben ist. Wenn wir dies tun, werden wir eine Mitteilung in der mobilen Anwendung veröffentlichen.

Changes and amendments

Änderungen und Ergänzungen

We reserve the right to modify this Policy or its terms related to the Mobile Application and Services at any time at our discretion. When we do, we will revise the updated date at the bottom of this page. We may also provide notice to you in other ways at our discretion, such as through the contact information you have provided.

Wir behalten uns das Recht vor, diese Richtlinie oder ihre Bedingungen in Bezug auf die mobile Anwendung und die Dienste jederzeit nach unserem Ermessen zu ändern. Wenn wir dies tun, werden wir das aktualisierte Datum unten auf dieser Seite überarbeiten. Wir können Sie nach unserem Ermessen auch auf andere Weise benachrichtigen, z. B. über die von Ihnen angegebenen Kontaktinformationen.

An updated version of this Policy will be effective immediately upon the posting of the revised Policy unless otherwise specified. Your continued use of the Mobile Application and Services after the effective date of the revised Policy (or such other act specified at that time) will constitute your consent to those changes. However, we will not, without your consent, use your Personal Information in a manner materially different than what was stated at the time your Personal Information was collected.

Eine aktualisierte Version dieser Richtlinie tritt sofort nach Veröffentlichung der überarbeiteten Richtlinie in Kraft, sofern nicht anders angegeben. Ihre fortgesetzte Nutzung der mobilen Anwendung und Dienste nach dem Datum des Inkrafttretens der überarbeiteten Richtlinie (oder eines anderen zu diesem Zeitpunkt festgelegten Rechtsakts) stellt Ihre Zustimmung zu diesen Änderungen dar. Wir werden Ihre personenbezogenen Daten jedoch nicht ohne Ihre Zustimmung auf eine Weise verwenden, die wesentlich von der zum Zeitpunkt der Erfassung Ihrer personenbezogenen Daten angegebenen Weise abweicht.

Acceptance of this policy

Akzeptanz dieser Richtlinie

You acknowledge that you have read this Policy and agree to all its terms and conditions. By accessing and using the Mobile Application and Services and submitting your information you agree to be bound by this Policy. If you do not agree to abide by the terms of this Policy, you are not authorized to access or use the Mobile Application and Services.

Sie bestätigen, dass Sie diese Richtlinie gelesen haben und mit allen ihren Bedingungen einverstanden sind. Indem Sie auf die mobile Anwendung und die Dienste zugreifen und diese nutzen und Ihre Informationen übermitteln, stimmen Sie zu, an diese Richtlinie gebunden zu sein. Wenn Sie den Bedingungen dieser Richtlinie nicht zustimmen, sind Sie nicht berechtigt, auf die mobile Anwendung und die Dienste zuzugreifen oder diese zu nutzen.

Contacting us

Kontaktieren Sie uns

If you have any questions, concerns, or complaints regarding this Policy, the information we hold about you, or if you wish to exercise your rights, we encourage you to contact us using the details below:

<https://mobilecms.net>

Wenn Sie Fragen, Bedenken oder Beschwerden in Bezug auf diese Richtlinie oder die Informationen haben, die wir über Sie gespeichert haben, oder wenn Sie Ihre Rechte ausüben möchten, empfehlen wir Ihnen, uns unter Verwendung der folgenden Angaben zu kontaktieren:

<https://mobilecms.net>

We will attempt to resolve complaints and disputes and make every reasonable effort to honor your wish to exercise your rights as quickly as possible and in any event, within the timescales provided by applicable data protection laws.

This document was last updated on February 7, 2022

Wir werden versuchen, Beschwerden und Streitigkeiten beizulegen und alle angemessenen Anstrengungen unternehmen, um Ihrem Wunsch nachzukommen, Ihre Rechte so schnell wie möglich und in jedem Fall innerhalb der von den geltenden Datenschutzgesetzen vorgesehenen Fristen auszuüben.

Dieses Dokument wurde zuletzt am 7. Februar 2022 aktualisiert